

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Setelah melakukan penelitian mengenai penggunaan *fukushi sukoshi*, *kanari*, dan *ikubun* dalam *Asahi Shinbun* Digital, pada bab ini akan dipaparkan mengenai kesimpulan dan saran dari penelitian yang sudah dilakukan.

A. Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan dan pembahasan yang dilakukan pada bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan bahwa penggunaan *fukushi sukoshi*, *kanari*, dan *ikubun* dalam *asahi shinbun* Digital menyatakan arti “sedikit, cukup dan agak” dalam bahasa Indonesia, namun dari ketiga *fukushi* tersebut memiliki perbedaannya masing-masing. Oleh karena itu, dalam pemakaiannya *fukushi sukoshi*, *kanari*, dan *ikubun* tidak selalu dapat saling menggantikan, seperti berikut ini.

1. Perbedaan penggunaan

- a. *Fukushi sukoshi* menunjukkan sebuah derajat dan jumlah sedikit jarak yang pendek, serta waktu yang pendek. *fukushi sukoshi* juga sesuai dengan penyangkalan tetapi bukan penekanan pada penyangkalan dan digunakan hanya untuk waktu yang terbatas. Jumlah *fukushi sukoshi* yang bisa saling menggantikan dengan *fukushi kanari* ada 9 data, sedangkan *fukushi sukoshi* yang bisa saling menggantikan dengan *fukushi ikubun* ada 8 data.
- b. *Fukushi kanari* menunjukkan derajat dan jumlah untuk taraf yang tidak bisa diabaikan meski tidak terlalu besar. *Fukushi kanari* juga menyatakan kondisi

tingkatan yang lebih biasa dan menyatakan pantas, sesuai, cukup, dan lumayan. Jumlah *fukushi kanari* yang bisa digantikan dengan *fukushi sukoshi* ada 8 data, sedangkan *fukushi kanari* yang bisa digantikan dengan *fukushi ikubun* ada 6 data.

- c. *Fukushi ikubun* menunjukkan suatu kuantitas atau derajat kecil. Sering digunakan dengan keadaan. Setara dengan “agak” ketika perbandingan tidak ditentukan. Jumlah *fukushi ikubun* yang bisa digantikan dengan *fukushi sukoshi* ada 9 data, sedangkan *fukushi ikubun* yang bisa digantikan dengan *fukushi kanari* ada 7 data.

B. Saran

Berdasarkan pada hasil analisis yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, berikut beberapa saran yang dapat penulis berikan.

1. Bagi pembelajar bahasa Jepang, melalui penelitian ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman dan penggunaan yang tepat pada sebuah kata yang mengandung *fukushi* dalam bahasa Jepang, terutama pada persamaan, perbedaan, serta penggunaan *fukushi sukoshi*, *kanari*, dan *ikubun*. Sehingga dapat menggunakannya dengan benar dalam pembelajaran bahasa Jepang.
2. Bagi peneliti berikutnya, melalui penelitian ini penulis berharap untuk dapat mengulik lebih dalam lagi mengenai berbagai kata yang mengandung *fukushi*, terutama pada persamaan makna, perbedaan makna, serta penggunaan *fukushi* dalam kalimat bahasa Jepang, karena jumlah *fukushi* dalam bahasa Jepang begitu banyak dan juga memungkinkan adanya kesalahan dalam penggunaannya.
3. Bagi STBA JIA, melalui penelitian ini penulis berharap agar penelitian ini dapat dijadikan sebagai penambah wawasan dan referensi bagi siapa saja

yang ingin mengetahui lebih dalam mengenai penggunaan *fukushi sukoshi*, *kanari*, dan *ikubun* secara umum dan khususnya bagi mahasiswa STBA JIA jurusan Sastra Jepang.



